



NOTA DE PRENSA FINALIZAMOS PLANTA DE TRATAMIENTO NUEVA GUINEA

Se han finalizado las obras de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales en Nueva Guinea, la que tendrá un impacto positivo en las condiciones medioambientales del Municipio, y de unas 3,400 Familias, que una vez en funcionamiento el Sistema en su conjunto, contarán por primera vez con este servicio vital y fundamental para su bienestar y calidad de vida.

Este importante componente del Sistema, contó con una inversión de 201 millones de córdobas, financiados por nuestro Buen Gobierno y el Banco Europeo de Inversiones.





PLANTA DE TRATAMIENTO DE AGUAS RESIDUALES DE NUEVA GUINEA





OBRAS FINALIZADAS

